



Cursos Internacionales y la Academia de Ingeniería organizan un curso de Español Técnico

L.G. | SALAMANCA

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, ha recibido a representantes de la Real Academia de Ingeniería, Lenkua (Consultoría y gestión educativa) y Cursos Internacionales, entidades que están desarrollando el curso “Español Técnico”, dirigido a estudiantes y profesionales de la ingeniería y arquitectura cuya lengua materna no es el español.

El curso, ya en fase de finalización, surge a través de la colaboración entre tres insti-

tuciones de reconocido prestigio y punteras en su ámbito de acción. “Español Técnico”, programa pionero en el mundo de la enseñanza de español como lengua extranjera, es un curso semipresencial de nivel B1 específicamente diseñado para estudiantes de ingeniería cuya lengua materna no es el español, así como para ingenieros de diferentes especialidades, arquitectos y profesionales afines a estos sectores que, cada vez con más frecuencia, necesitan utilizar la lengua española en el desarrollo de su actividad laboral. Se articula en un total de 125 horas lectivas.